

Betreff

Antrag zur Erneuerung und Bürgerbeteiligung für den Spielplatz am Walchenseeplatz

Antrag

Anfrage zum Themengebiet Soziales und Integration

Es wird vorgeschlagen, den Spielplatz am Walchenseeplatz umfassend zu erneuern und die Bürger aktiv in die Gestaltung einzubeziehen. Die vorhandenen Spielgeräte sind in die Jahre gekommen und benötigen dringend eine Auffrischung. Durch die Einbindung der Bürger soll ein Spielplatz entstehen, der den Bedürfnissen der verschiedenen Altersgruppen gerecht wird.

Begründung:

- 1. Bedarf an Erneuerung: Die aktuellen Spielgeräte sind etwa 15 Jahre alt und zeigen deutliche Verschleißerscheinungen. Eine Erneuerung ist notwendig, um die Sicherheit und Attraktivität des Spielplatzes zu gewährleisten.**
- 2. Vielfältige Spielgeräte für unterschiedliche Altersgruppen: Der neue Spielplatz soll eine Vielfalt an Spielgeräten bieten, die den Bedürfnissen von 1-4 jährigen sowie 5-12 jährigen Kindern gerecht werden. Dies schafft einen inklusiven Ort für alle Kinder der Gemeinschaft.**

einstimmig angenommen